

# 「校長室」 通信

第6号

都城市立姫城中学校だより

令和2年7月27日(月) 文責: 校長 永山博一

## 部活動 推戴式実施



3年生だけの推戴式



代表による選手宣誓

7月17日(金)に、部活動推戴式を実施しました。本年度は、コロナウイルス感染により規模を縮小した大会が、各競技毎に開催されます。

本来は、全校生徒が参加しての推戴式を実施するのですが、今年は3年生だけの推戴式を実施しました。最後の大会に向けての運動部活動・吹奏楽部員の意気込みを感じさせるものでした。精一杯のプレー・演奏を期待しています。また、今大会は入場制限があり、事前の名簿提出と許可証(名札)の着用が義務づけ

られ、それ以外の方の入場はできません。孫のプレーや演奏を楽しみにしていたおじいちゃんおばあちゃん申し訳ありません。

## 全学年 三者面談実施

7月20日(月)～29日(木)に三者面談を実施しています。1学期は参観日を控えており、例年は3年生だけの三者面談を全校生徒を対象に行っています。

保護者の皆様におかれましては仕事や家庭のことでご多用な中、時間をつくっていただき感謝申し上げます。特に、3年生は進路選択を控え、悩みや迷いも多いことと思いますが、面談後にご相談等は随時対応して参ります。



## ちょっと短い 夏休み(23日間)

★夏休み期間 8月1日(土)～23日(日)

★2学期始業式 8月24日(月)

『夏休み3つ大切に そして コロナ対策』

①命を大切に ②家族を大切に

③時間を大切に ●3密を避ける

## バレー男子準優勝 硬式テニス個人県3位



男子バレー決勝戦



女子バスケ2回戦

### ●主な入賞

○硬式テニス 2年 湯谷綸久さん 県3位

○女子走幅跳び 3年 野元羽菜さん 県7位

第1弾23日(木)～26日(日)の4日間、地区別交流戦と全県大会・県吹奏楽コンサートが開催されました。3年生にとっては最後の大会で、それぞれが精一杯競技・演奏を行っていました。お疲れ様でした。

第2弾として、8月1日からあと4競技が開催されます。今後は、それぞれの活動で学んだ『礼儀』『あきらめない気持ち』『協力』『忍耐力』等を、学校生活や進路選択で活かして下さい。さらに、これまでの保護者の皆様のご支援・ご協力に心より感謝申し上げます。

## 校長の独り言 2020「東京オリンピック・パラリンピック」

コロナウイルス感染がなければ、今頃は東京オリンピックが開幕し、国内・海外からの選手役員・観客で東京はもちろん日本中が活気にあふれていたと思われます。航空会社・ホテル・飲食店・観光地もオリンピック景気で盛り上がり、4kテレビが売れて品薄になっていたかもしれません。ちなみに私は、8月2日に行われる予定だったハンドボール競技(高校時代はハンドボール部)のチケットが当たっており、観戦する予定でした。また、オリンピック期間中、東京都内ホテル宿泊料金は、通常の3倍から4倍。通常1泊1万のホテルが3万円から4万円に跳ね上がっていました。我が家は東京に長男長女がいるので1泊はホテルで、1泊は夫婦で子どものいるアパートに宿泊して、久しぶりに家族で食事でもするつもりでしたが、そのプランも残念ながら4月には中止。私は、もうすぐ59歳で、1964年の東京オリンピックをかすかに記憶しています。3歳の頃は、ミカン箱の上に立って「選手宣誓のまねごとをよくやっていました」それは鮮明に覚えています。7月24日は2020年オリンピックを開幕を記念して『スポーツの日』で祝日でした。昨年まで10月に体育の日がありました。これは、1964年オリンピックを記念した祝日ですが、今年からなくなりました。来年2度目の東京開催を信じて。さらに、皆さんが生きている間に、3度目の夏のオリンピックが日本で開催されることを期待しています。私が生きている間は難しいかな。だからこそ来年! チケットは手放しません。感染が終息し、観戦できることを願って。